



下関市立櫛崎小学校
学校だより2号
令和2年5月8日

カ合わせ、乗り越えていこう

緊急事態宣言が続く中、学校も5月13日（水）まで休校期間が延長されました。いつもとは大きくちがう生活になり、子どもたちは不安やさびしさなどでいっぱいだと思います。子どもたちだけでなく、誰もが一日も早くふつうの生活をしたいと毎日願っていることと思います。今は少し大変だと思いますが、みんなで力を合わせて、新型コロナウイルス感染症拡大防止にがんばる時です。

学校は今、児童の「健康・安全」と「授業時数確保」を両立するために、学校行事の見直しを行っています。新型コロナウイルス感染症の影響がどこまで続くか見通せず、今の段階で具体的に提示することは難しいですが、例年のようにできないことが多くなりそうです。そして、状況次第では提示後に再度の変更をすることもあり得ます。ご迷惑をおかけしますが、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。



学校再開について

5月14日（木）からの学校再開の有無は、5月12日（火）に再度お知らせします。

〈今後の予定〉

- 5月14日（木）～5月20日（水）
午前中授業（給食なし）
- 5月21日（木）～
通常授業（給食あり）

また、登校前に、家庭で必ずお子様の検温と風邪症状（咳・息苦しき・強いだるさ等）の有無を確認してください。健康状態の確認後、少しでも異状があった場合には登校を控えさせ、学校にご連絡ください。

「欠席」とはせず「出席停止」とします。よろしくをお願いします。

マスクの寄贈

地域の西米里美さんから「子どもたちへマスクを配付してほしい。」という申し出があり、4月14日（火）に80枚の手作りマスクを届けていただきました。マスクの内側には、抗菌・消臭シートを入れることもできるポケットが付いている等工夫されたものになっています。

4月20日（月）の登校日に、児童一人ひとりに配付しました。子どもたちも教職員も早速利用させていただいています。ありがとうございました。

